

L'ÉCOLE DE RUGBY DE LA RÉGION DE LAUSANNE (ERRL),

tous les éducateurs et membres du comité, tous les jeunes membres et leurs parents ainsi que tous les amis du rugby lausannois sont dans la peine après le décès de

André LUTZ

(16.10.1960 - 08.02.2012)

Ancien joueur de l'équipe nationale suisse
Éducateur et formateur adoré de nos plus jeunes.

André est décédé d'une défaillance cardiaque en pleine séance d'entraînement avec ses chers petits.

Toutes nos pensées vont à David, Charlotte, Margot, Laura, Etienne et Simon ses enfants ainsi qu'à Corinne, leur maman.